

WAZ

## KOMPAKT

Chronik & Service

### VOR 50 JAHREN

**2. April 1969** Awo baut Altenzentrum und 24 Wohnungen“

Die Arbeiter-Wohlfahrt hat den großen Plan, noch in diesem Jahr 1,5 Millionen DM aufzuwenden, um in Verbindung mit dem Heim der Awo an der Ernst-Moritz-Arndt-Straße ein Altenzentrum einzurichten, das der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden soll. Dieses Altenzentrum wird an das Pflegeheim der Awo angebaut und soll als Kernstück einen Saal enthalten, der auch Gemeinschaftsveranstaltungen der Alten erlaubt. Dazu gehört auch der Plan, in der Nachbarschaft einen Block mit 24 Altenwohnungen einzurichten.